



FACULTAD DE EDUCACION



COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO (CCC)

FECHA: 30-06-2011

ESTADO:

Acta aprobada el 11-11-2011

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

El día 30 de junio de 2011 (jueves), a las 10:00h y en el Decanato de la Facultad de Educación se celebró la sexta reunión de la Comisión de Calidad del Centro con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Se aprueba el acta.

2. Presentación de los informes elaborados por cada una de las Comisiones de Título.

Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en Educación Infantil:

La Presidenta resume el informe elaborado por la Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en Educación Infantil.

En relación a la propuesta que se refiere a la fecha en que se hacen las encuestas al alumnado, la Vicedecana de Calidad comenta que siempre se envía un correo al profesor preguntando si le viene bien la fecha y muy pocos responden.

Algunos profesores no están de acuerdo con el informe del responsable académico. El Decano comenta que está de acuerdo con que el encargado de realizar el informe sobre la calidad de la docencia impartida sea el responsable académico pero no considera que sea el procedimiento adecuado, ya que no valora la calidad y se excede de las funciones del responsable académico.

Se propone establecer un procedimiento interno para manejar la información sobre evaluación del profesorado.

Se propone informar al profesorado en septiembre sobre lo que se pide en este

informe, el Decano propone convocar una Junta de Facultad abierta al inicio del curso, en la que se diga lo que piden desde el Vicerrectorado de Calidad y que se va a hacer desde el Decanato. En el caso del Máster de Secundaria, se propone enviar primero la información a los responsables.

Comisión de Calidad del Máster en Investigación e Innovación en Contextos Educativos:

La Presidenta informa sobre las peticiones de mejora que se acordaron en la Comisión de Calidad del Máster de Innovación que se refieren principalmente al proceso.

El Decano comenta que no se sabe para que se va a utilizar toda la información obtenida en las diferentes encuestas y la Vicedecana de Grado propone pedir información explícitamente al Vicerrectorado de Calidad sobre la finalidad del procedimiento para poder informar al resto del personal docente.

Comisión de Calidad del Grado en Educación Primaria:

La Vicedecana de Calidad repasa las propuestas de la Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en Educación Primaria.

Comisión de Calidad del Máster en Formación del Profesorado de Educación Secundaria:

La Vicedecana de Calidad lee a los miembros de la Comisión el documento que ha preparado la Presidenta de la Comisión del Máster de Secundaria.

3. Propuesta de elaboración del informe general de la CCC.

Después de un breve debate, se propone que las Comisiones de Calidad de las Titulaciones redacten un informe con sus propuestas y la Comisión de Calidad del Centro elabore una carta en la que se enumeren los puntos principales de los informes.

4. Ruegos y preguntas.

No hubo ruegos ni preguntas.

Acuerdos:

-Enviar al Área de Calidad los informes elaborados por cada Comisión de Calidad de las Titulaciones con una carta escrita por la Comisión de Calidad de Centro en la que se presenten los informes y se enumeren las propuestas principales de los informes.

Termina la reunión a las 11:30h con los asistentes que se señalan a continuación.

Asistentes: El Presidente, la Secretaria, la Responsable Académica del Grado en Magisterio en Educación Infantil, la Responsable Académica del Grado en Magisterio en Educación Primaria, la Responsable Académica de Postgrado, la Presidenta de la Comisión de Calidad del Grado en Magisterio en Educación Infantil, la Presidenta del Máster en Investigación e Innoación en Contextos Educativos y la egresada.